



## Unidad de Comunicación y Apoyo a Dirección

## El SEPIE impulsa la Formación Profesional y la ciudadanía europea en Erasmus+

- Los días 1, 2 y 3 de julio tienen lugar las jornadas anuales del National VET Team España: "Erasmus+: formando profesionales, construyendo ciudadanía europea", en San Javier (Murcia).
- La FP se ha convertido en una herramienta estratégica para fomentar la participación ciudadana, inculcar los valores comunes europeos y fortalecer el compromiso cívico entre las nuevas generaciones.
- El evento cuenta con la participación de representantes de la Comisión Europea, SALTO PI y otros agentes internacionales y nacionales.

Madrid, 1 de julio de 2025. El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), la Agencia Nacional responsable de la gestión del programa Erasmus+ en España para el ámbito de la educación y la formación, en colaboración con la Consejería de Educación y Formación Profesional de la Región de Murcia y el ayuntamiento de San Javier organizan las jornadas anuales del *National VET Team España* - "Erasmus+: formando profesionales, construyendo ciudadanía europea", que tienen lugar en San Javier (Murcia) los días, 1, 2 y 3 de julio de 2025. La ciudad murciana se convierte por unos días en el punto de encuentro para instituciones nacionales e internacionales, así como de beneficiarios españoles de proyectos Erasmus+ de Formación Profesional.

En un mundo en constante evolución, la Formación Profesional trasciende su rol tradicional de capacitación laboral para erigirse como un pilar fundamental en la construcción de una ciudadanía europea activa y comprometida. Lejos de ser únicamente un camino hacia el empleo, la FP se ha convertido en una herramienta estratégica para fomentar la participación ciudadana, inculcar los valores comunes europeos y fortalecer el compromiso cívico entre las nuevas generaciones.

Programas estrella de la UE como Erasmus+ son ejemplos claros de cómo la FP contribuye directamente a este objetivo. A través de la movilidad y el intercambio cultural, los estudiantes no solo amplían sus horizontes profesionales, sino que también experimentan de primera mano la diversidad y la riqueza de Europa. Esto fomenta un sentido de pertenencia a una comunidad más amplia y refuerza la comprensión de los valores comunes que sustentan la Unión Europea: democracia, libertad, igualdad y estado de derecho. Al convivir con otras culturas y sistemas







educativos, los jóvenes desarrollan una mentalidad abierta, crítica y respetuosa, ingredientes indispensables para una participación cívica informada y constructiva.

Además, una ciudadanía bien formada y con oportunidades es una ciudadanía más propensa a involucrarse en los asuntos públicos y a contribuir al progreso de su comunidad.

Estas jornadas anuales del National VET Team España reúnen a expertos y profesionales del ámbito de la FP para debatir sobre el futuro de la formación profesional, el impacto del programa Erasmus+ de la UE y la importancia de la construcción de una ciudadanía europea activa a través de la FP. Este año, las jornadas tienen como eje transversal la prioridad horizontal en Erasmus+ de participación en la vida democrática, valores comunes europeos y compromiso cívico, subrayando el papel de la FP no solo en la capacitación laboral, sino también en la formación de ciudadanos responsables y activos.

Para profundizar en esta temática, el evento cuenta con la presencia del representante de la Comisión Europea especializado en esta prioridad, así como con la coordinadora de SALTO PI, un centro de recursos europeo sobre la temática de participación e información, reforzando el enfoque internacional y de colaboración. Además, se presentan ejemplos de buenas prácticas de diversos centros de toda la geografía española, mostrando el éxito de iniciativas que integran la ciudadanía activa en la formación profesional.

La elección de San Javier como sede subraya el compromiso local y regional con la excelencia educativa y la internacionalización.

## Información relacionada:

- Programa
- Retransmisión en directo:
  - Retransmisión día 1 de julio
  - Retransmisión día 2 de julio
  - Retransmisión día 3 de julio

## **Sobre la Agencia Nacional SEPIE:**

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en los ámbitos de la educación y la formación. Erasmus+ es el programa estrella de la Unión Europea para la movilidad académica internacional, que está abierto a prácticamente todos los países del mundo y para todas las personas (estudiantes, aprendices y personal docente de todos los sectores educativos). Desde el SEPIE se gestionan las acciones descentralizadas del programa Erasmus+: Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas) y Acción clave 2 (cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:

comunicacion@sepie.es















